

An essai à l'usage de la résistance
après douze années de labeur

LE PETIT LIVRE TRÈS NOIR DU TRANSHUMANISME



Veni, creator Spiritus,
Mentes tuorum visita,
Imple superna gratia
Quae tu creasti pectora
+

Chers amis,

Cet article synthétique est le résultat de 12 années de labeur et de recherches. Je vous invite à l'imprimer et à le partager. Les idées qui y sont contenues peuvent contribuer à l'éveil de ses lecteurs.

Tout d'abord, tout au long de cet article j'appellerai « **superclasse** » la classe des milliardaires qui règne actuellement sur le monde. Il est impossible de nier qu'il existe une caste d'individus qui règnent sur la civilisation par leur puissance financière. Cela n'aurait pas été possible dans une civilisation religieuse puisque l'usure y aurait été interdite. C'est la révolution française qui a permis de libéraliser l'économie dans le but d'enrichir une certaine caste d'individus doués dans ce domaine, et ce, au détriment de tous. Ce point est fondamental pour comprendre ce qui est exposé dans cet article.

La superclasse n'a pas confiance en l'humanité pour régler les problématiques qu'elle a elle-même engendrées. Par exemple, les gouvernements français qui ont été au pouvoir depuis le milieu du XX^e siècle ont contribué progressivement à la déstabilisation de la France par la promulgation de textes de lois sans jamais chercher à réparer les erreurs de

leurs prédécesseurs. Au contraire, la superclasse mise sur l'IA¹ pour générer les textes fondateurs de la civilisation du futur en espérant que cette technologie permette de faire émerger un autre système de pensée. La superclasse semble même encourager la propagation des erreurs à travers la civilisation et s'intéresser à leurs effets dévastateurs sur les populations. Contrairement à la civilisation chrétienne qui cherchait à préserver le bien commun, les travaux confiés à l'IA par la superclasse sont basés sur la privatisation des découvertes, l'endettement public et la non divulgation du résultat des recherches. Par conséquent, tous les calculs effectués profiteront naturellement à ceux qui ont conçu ces intelligences artificielles, et ce, au détriment des populations.

La superclasse estime qu'il est indispensable que la disparition des institutions soit progressive afin que ce mouvement ne soit pas trop visible pour les générations actuelles. La superclasse mise sur un ensemble de facteurs dont la mortalité fait partie pour imposer progressivement son nouveau modèle de civilisation. L'année 2020 est une année charnière qui a permis à la superclasse de mettre en place les infrastructures nécessaires à un totalitarisme technologique. Le résultat² des travaux des IA sera utilisé par la superclasse pour imposer sa suprématie sur les populations.

Voici un exemple concret. Laurent A., pour ne pas le nommer, explique que la branche médicale de l'IA est programmée pour générer de nouveaux médicaments et de nouvelles thérapies afin de concrétiser le mythe de la fontaine de jouvence. Selon lui, l'IA médicale permettra de développer une technologie permettant de régénérer les gènes, et ce, malgré l'avancée dans l'âge. Seulement, ce qu'il ne dit pas, c'est que ces découvertes resteront privatisées pour bénéficier seulement à cette superclasse ainsi qu'à ses collaborateurs³ zélés. La superclasse sonde l'opinion publique pour avancer progressivement ses pions au rythme de la subversion⁴ de la population.

La superclasse utilise des moyens plus ou moins visibles pour subvertir la population. L'encyclopédie de la superclasse est constituée d'un ensemble d'anciennes philosophies et de nouvelles techniques beaucoup plus poussées. Nous pouvons citer notamment les héritages philosophiques⁵ du passé, la laïcisation par la séparation de l'Église et de l'État, les résultats de l'expérience de Milgram, les différents modèles de civilisation comme le communisme et le nazisme ainsi que les dernières techniques de [manipulation mentale](#) générées par l'IA.

De manière plus visible, la superclasse prétexte le dérèglement climatique afin de favoriser les migrations des masses musulmanes vers l'Europe. Du temps de saint

1 Intelligence Artificielle

2 Ce résultat est généré par une « superintelligence » qui correspond à un agent hypothétique dont l'intelligence est largement supérieure à celle du plus brillant des êtres humains

3 Ce sont ceux qui accepteront de se faire implanter des puces intracrâniennes pour fusionner avec la machine

4 La subversion est réalisée par un ensemble de techniques qui sont décrites de manière non exhaustive dans cet article puisque cela demanderait la rédaction de plusieurs ouvrages

5 Machiavel est en tête de liste de cette encyclopédie. Philosophe politique de première importance, il est l'un des fondateurs de la politique moderne et ses écrits inspireront plusieurs grands théoriciens de l'État, notamment Jean Bodin, Thomas Hobbes et John Locke, ainsi qu'un renouveau d'intérêt pour la notion de conscription, très prégnante durant la République romaine. Les autres auteurs qui sont à la recherche de la « [Cité idéale](#) » font également partie de cette encyclopédie. Il est malheureusement impossible de citer la totalité des [dystopies](#) existantes.

Augustin, l'Afrique était chrétienne. La conquête musulmane inversa cette tendance. Au XXI^e siècle, la superclasse utilise l'Islam comme outil de contrôle permettant de dissoudre la christianisation et augmenter la fracture sociale. Cependant, cette approche est plus complexe qu'il n'y paraît et demande une analyse plus fine. Les chiïtes semblent davantage s'opposer au transhumanisme que les sunnites pour des raisons religieuses⁶. Les sunnites semblent avoir davantage été subvertis par les loges orientales. Ainsi, les Frères musulmans auraient contribué à une lecture strictement guerrière du Coran afin de favoriser un Djihad matériel. Sans étudier davantage ces considérations, l'Islam est le bouc émissaire⁷ de la superclasse sur l'ensemble de la planète. En réalité, personne n'est d'accord sur l'Islam et comme ce sujet est particulièrement complexe à aborder, nous préférons clore le sujet.

Dans cette course infernale, la classe de milliardaires doit s'assurer qu'il n'y ait aucune compétition, ce qui explique pourquoi elle finance les institutions dans le but d'abêtir la population⁸. C'est ce qui explique également cette volonté de brasser les populations pour empêcher une grande coalition populaire. La dissolution des peuples dans une masse informe leur permet d'avancer sans risquer de se confronter à une vague de protestation plus ou moins uniforme⁹. Comme expliqué auparavant, cette superclasse a su enrichir son encyclopédie des idéologies dystopiques du passé. Notamment, le communisme et le nazisme apportent chacun leur pouvoir de nuisance respective qui semblent étrangement liés. Les deux doctrines donnent l'autorité à un suprême tyran précurseur de l'antéchrist, contribuent au développement technologique, donnent des kapos zélés aux camps de travail. Le nazisme apporte la pleine collaboration populaire à une idéologie fantasmagorique imprégnée de puissance mortifère sans morale ni conscience tandis que le communisme appauvrit l'ensemble de la population pour enrichir une superclasse politique, bien loin de l'œuvre de Marx¹⁰. Chaque dystopie éloigne un peu plus davantage le peuple du Christ en rejetant ses enseignements d'Amour pour Dieu et l'humanité. Il semble important de noter que la banalisation du mal contribue à l'aveuglement collectif et à la collaboration inconsciente des foules à l'idéologie dominante, et ce, même si celle-ci s'avère tyrannique comme les essais de 2020 connus sous le triptyque « confinement-injection-crédit social ».

La dérision concernant le nazisme, au début des années 2000, a permis de dédramatiser l'œuvre du Führer. Par exemple, voir Hitler danser dans un clip musical, au-delà de le ridiculiser, amuse un public crédule et contribue à faire croire à une certaine population que le nazisme est une théorie inoffensive et injustement critiquée. Les révisionnistes ont fait énormément de mal en revisitant l'histoire pour répondre aux besoins de la

6 La lecture de cet [article](#) éclairera davantage le lecteur.

7 Il peut être réutilisé par certains partis politiques et certains mouvements pour favoriser l'islamo-gauchisme selon le terme employé en France. Nous nous souviendrons aussi que la Chine déteste le peuple Ouïghours.

8 De nombreux auteurs détaillent dans [leurs ouvrages](#) les méthodes employées pour détruire de l'intérieur les institutions.

9 Les guerres de religion ont prouvé qu'un agent perturbateur comme Luther a fracturé la civilisation catholique en deux clans : ceux-ci qui s'opposent au catholicisme et ceux qui s'opposent au protestantisme. La fracture d'une civilisation en deux n'est profitable ni pour les tenants du système, ni pour les perturbateurs au vu des destructions et massacres engendrés.

10 Que le lecteur ne se méprenne pas, nous ne réhabilitons pas Marx qui s'avère être ennemi de Dieu. L'ouvrage de [Paul Kengor sur Marx](#) est édifiant à ce sujet.

superclasse. Le nazisme est le fourre-tout de la superclasse pour cataloguer les penseurs de « complotistes ». Plutôt que de chercher à utiliser des arguments intellectuels, la superclasse préfère faire taire les penseurs de la manière la plus abjecte qu'il soit. Le nazisme reste une idéologie immonde qui devrait être reléguée dans le musée de l'histoire et ne plus être utilisée par la superclasse pour servir ses propres intérêts. En cela, la superclasse semble indirectement prouver qu'elle confie ses intentions à l'IA en espérant que celle-ci puisse un jour envoyer aux oubliettes l'ensemble des théories humaines existantes¹¹.

Pour la superclasse, l'ensemble des méthodes de subversion de l'humanité a le double avantage de neutraliser les populations tout en présentant les découvertes de l'IA comme des miracles en provenance d'une super-science. La superclasse, qui, ne l'oublions pas, est composée d'êtres humains, met toute sa confiance en une hypothétique superintelligence pour résoudre de manière non conventionnelle l'ensemble des problèmes pouvant hâter sa disparition. En cela, cette superclasse est à la fois l'ennemi de Dieu et de l'humanité. C'est par symétrie que l'on tend à démontrer que la superclasse hait ouvertement les enseignements de Jésus-Christ puisque le Seigneur nous a appris à aimer Dieu et les hommes.

La superclasse souhaite que les découvertes de l'IA bénéficient à ceux qui acceptent de collaborer avec la bête, quitte à se faire implanter toutes sortes de puces électroniques et à se faire injecter toutes sortes de produits dont la toxicité est inconnue ou tout du moins approximative. Le **crédit social** est l'indispensable outil technologique qui permettra d'imposer ce nouvel ordre à l'ensemble de la population. L'utilisation abusive de la biométrie¹² permet d'ailleurs de prouver que la superclasse utilise les nouvelles technologies, non pas pour faire le bien, mais pour répondre à des intérêts strictement matériels et opportunistes. Les **villes du quart d'heure**¹³ sont des lieux où la « chronotopie » (les endroits sont remplaçables tout au long de la journée) empêche toute religion de s'implanter. La « topophilie » consiste à enraciner les populations dans leur quartier, et ce, par différentes méthodes telles le télétravail. Le « chronourbanisme » consiste à réduire les temps de trajet par l'emploi de moyens de transport à la fois individuels et électriques. Le but non avoué des villes du quart d'heure est de favoriser le mouvement physique et l'agitation mentale pour empêcher toute forme de réflexion qui pourrait donner naissance à des protestations et à une émancipation citoyenne. Ces villes du quart d'heure permettraient à la superclasse de favoriser l'acceptation de directives plus ou moins grotesques sous couvert du développement de l'intelligence artificielle.

Par l'emploi de ces différentes méthodes et idéologies¹⁴ opposées à l'ordre surnaturel de Dieu et à l'ordre naturel, la superclasse souhaite que la population [oublie jusqu'à l'existence même de Dieu](#). L'asservissement total est le but suprême de la superclasse. Il

11 La superclasse espère redessiner les futures théories grâce à une hypothétique superintelligence. Il s'agit là d'un paganisme contemporain qui au lieu d'adorer des pierres adore le triptyque « électricité-ordinateur-application d'intelligence artificielle ».

12 Analyse des caractéristiques physiques strictement propres à une personne (voix, visage, iris, empreintes digitales...).

13 Ces lieux sont imposés au nom de l'écologie et du dérèglement climatique. Carlos Moreno est l'un des créateurs du concept de [ville du quart d'heure](#)

14 Le wokisme doit être cité comme l'une des plus dangereuses idéologies employée par la superclasse

est nécessaire de rappeler que les religions ont empêché jusqu'à présent de tomber sous la domination complète d'une caste dirigeante. L'amour pour Dieu donne une libéralité spirituelle à l'homme, ce qui est totalement inacceptable pour les membres de la superclasse puisqu'elle souhaite être adorée de manière exclusive. La superclasse n'a aucun intérêt à ce que l'internet s'arrête de fonctionner. Au contraire, elle souhaite à tout prix maintenir son fonctionnement afin que l'idéologie de la bête puisse surgir de terre dans les années à venir. Ainsi, nous pouvons être certain que si l'électricité devait s'arrêter pour un temps, ce ne serait qu'un effet de la Justice de Dieu.

Les serviteurs de Dieu sont par nature les destructeurs zélés des œuvres sataniques. Ainsi, si la guerre nucléaire devait éclater et que le Christ offrait un temps de paix à l'humanité, nous pouvons être certains que le roi et le pape prophétisés feraient tout pour stopper et interdire l'utilisation de l'intelligence artificielle à des fins transhumanistes. Le roi utiliserait la puissance politique pour faire barrage au transhumanisme en remettant en vigueur les lois ancestrales¹⁵ tandis que le pape mettrait sa puissance spirituelle au service de Dieu afin de rétablir l'Église du Christ¹⁶ et d'unir le peuple sous une même bannière catholique. Nous pouvons penser que ces deux hommes combattraient cette idéologie totalitaire jusqu'à la fin de leur vie pendant environ une génération, soit une vingtaine d'années. Cette période de paix pourrait ne pas suffire à stopper l'avancée des ennemis de Dieu puisque les infrastructures de l'internet sont en place et maintenues par certaines multinationales spécialisées. Même si l'électricité était stoppée, les infrastructures continueraient d'exister et pourraient être tôt ou tard remises en service. Il semble nécessaire de s'assurer de leur démantèlement complet pour favoriser plutôt le réseau téléphonique commuté¹⁷ qui est indispensable et ne présente pas de danger. Le démantèlement des infrastructures de l'internet demanderait une collaboration internationale, ce qui semble très compliqué. Dans tous les cas, la véritable puissance du roi et du pape serait respectivement d'ordre politique et spirituelle pour stopper les effets catastrophiques du transhumanisme sur l'humanité et rétablir l'unicité de l'Église comme au temps du Christ. Toutefois, ce rétablissement ne serait qu'une préfiguration du retour du Christ¹⁸ qui devrait avoir lieu plus tard.

Lorsque l'antéchrist paraîtrait à une époque plus ou moins lointaine, il n'aurait plus qu'à enraciner son emprise sur le monde pour régner à la place de notre Seigneur. C'est en remettant en service l'internet et en séduisant Israël¹⁹ qu'il prendrait le pouvoir. L'antéchrist pourrait se servir de la puissance de l'intelligence artificielle pour tromper les peuples. Toutefois, il est difficile de savoir quelle sera l'étendue de ses pouvoirs de nuisances préternaturelles. Dans tous les cas, même le plus grand tyran terrestre ne saurait résister à la puissance infinie de Dieu. Même le plus formidable des ordinateurs

15 Les lois ancestrales sont composées du décalogue, des lois du nouveau testament mais également des lois temporelles proclamées par les anciens rois catholiques. Le sujet est trop vaste pour être étudié dans cet article. Il a déjà fait l'objet de nombreux articles sur le blog [la France Chretienne](https://lafrancechretienne.wordpress.com).

16 Ce pape serait un saint qui rétablirait les anciennes coutumes et traditions catholiques afin de refonder les congrégations et de favoriser la vie monastique

17 Le RTC (ou Réseau Téléphonique Commuté) est la technologie analogique historique qui permettait d'assurer les communications vocales entre deux utilisateurs distants.

18 La Parousie

19 Israël est spécialisée dans la [cybersécurité](#)

ne peut rien face à la puissance créatrice de Dieu qui est à la fois Amour et Justice. Si Dieu est Amour par sa force de création, il est également Justice par sa force de destruction. Toutefois, Dieu est lent à la colère puisqu'il est avant tout une force créatrice. Dieu utilise sa Justice uniquement lorsqu'il n'y a pas d'autre issue et, dans tous les cas, sait préserver ses enfants.

Nous devons continuer de prier pour la paix dans le monde, car, nos prières doivent toujours être miséricordieuses. Toutefois, la chute de la France et la guerre mondiale semblent indispensables au relèvement de la foi. Si la civilisation se transformait soudainement en un long fleuve tranquille, nous pourrions être certains de voir apparaître les villes du quart d'heure, le crédit social et en même temps disparaître la foi sur terre. Ce serait dès lors la fin du règne de Jésus-Christ, ce qui est tout simplement impossible puisque Notre Seigneur s'est relevé d'entre les morts pour vaincre le monde. Jésus-Christ est déjà vainqueur dans le temps mais la superclasse ne le sait pas encore, et surtout elle souhaite faire croire aux populations que le Christ n'est qu'une chimère afin de pouvoir imposer son règne tyrannique sur l'humanité.

À force de vouloir se faire plus puissante que Dieu, la superclasse finira par disparaître. L'immortalité doit rester une chimère, et, dans tous les cas, elle ne doit surtout pas être donnée à des individus égocentriques et orgueilleux. Imaginez la civilisation si des individus parvenaient à s'élever au-dessus des autres à la manière de super-héros malicieux. La civilisation deviendrait un enfer et l'humanité ne pourrait plus jamais évoluer. Dès lors, la vie sur terre n'aurait plus aucun sens puisque le pouvoir serait donné à des monstres immoraux et animés par la force brutale. Nous devons agir à notre petit niveau pour que l'immortalité reste inatteignable afin de faire reculer la tentation transhumaniste.

Si nous acceptons de donner la mort à autrui, nous acceptons dès lors la survenue de doctrines toujours plus perverses. Nous devons très certainement nous regrouper pour agir collectivement dans un futur plus ou moins proche. Ce serait une croisade contre les intérêts de la superclasse. Les croisés de demain seront certainement des héros qui empêcheront l'enfer de survenir sur terre. C'est en préservant la vie des plus faibles d'entre nous, et ce, par tous les moyens, que nous nous rendrons légèrement plus dignes de l'Amour de Dieu. Jésus-Christ nous a enseigné qu'il faut aimer son prochain, protéger l'enfant, prôner la vie et la vérité. C'est en voyant le Christ dans le regard de notre prochain que nous pouvons sauver le monde dès à présent. C'est en versant des larmes d'amour que nous trouvons la force nécessaire pour stopper la folie de la superclasse. C'est en devenant des saints que nos enfants se souviendront de nous pour les siècles des siècles.

Nous devons sans cesse nous rappeler et rappeler que Dieu existe. Je termine cet article par la prière « [viens esprit créateur](#) »

« *Veni, creator Spiritus,*
Viens, Esprit Créateur nous visiter,
Mentes tuorum visita,
Viens éclairer l'âme de tes fils,

Imple superna gratia,
Emplis nos cœurs de grâce et de lumière,
Quae tu creasti pectora.
Toi qui créas toute chose avec amour,

Qui diceris Paraclitus,
Toi le don, l'envoyé du Dieu très haut,
Altissimi donum Dei,
Tu t'es fait pour nous le défenseur,
Fons vivus, ignis, caritas
Tu es l'amour, le feu, la source vive,
Et spiritalis unctio.
Force et douceur de la grâce du Seigneur,

Tu septiformis munere,
Donne-nous les sept dons de ton amour,
Digitus paternae dexteræ,
Toi le doigt qui œuvres au nom du Père,
Tu rite promissum Patris,
Toi dont il nous promet le règne et la venue,
Sermone ditans guttura.
Toi qui inspires nos langues pour chanter,

Accende lumen sensibus,
Mets en nous ta clarté, embrase-nous,
Infunde amorem cordibus,
En nos cœurs, répands l'amour du Père,
Infirma nostri corporis,
Viens fortifier nos corps dans leur faiblesse,
Virtute firmans perpeti.
Et donne-nous ta vigueur éternelle,

Hostem repellas longius,
Chasse au loin l'ennemi qui nous menace,
Pacemque dones protinus,
Hâte-toi de nous donner la paix,
Ductore sic te praevio,
Afin que nous marchions sous ta conduite,
Vitemus omne noxium.
Et que nos vies soient lavées de tout péché,

Per te sciamus da Patrem,
Fais-nous voir le visage du Très-Haut,
Noscamus atque Filium,
Et révèle-nous celui du Fils,
Teque utriusque Spiritum

Et toi l'Esprit commun qui les rassemble,
Credamus omni tempore.
Viens en nos cœurs, qu'à jamais nous croyions en toi,

Deo Patri sit gloria,
Gloire à Dieu notre Père dans les cieux,
Et Filio, qui a mortuis,
Gloire au Fils qui monte des enfers,
Surrexit, ac Paraclito,
Gloire à l'Esprit de force et de sagesse,
In saeculorum saecula.
Dans tous les siècles des siècles,

Amen. »

Stéphane

17 mai 2024